

グループホーム喜楽

グループホーム喜楽では、カフェ「だんだん」で食事会を行いました。カレーライス、ホットケーキ、ピザトースト等、好きなものを注文し、笑顔で召し上がりました。いつもと違う雰囲気の中、おしゃべりしながら楽しい昼食になりました。畑は、小松菜の間引きを行いました。次は大根を植えようか・・・と話をしています。



小春日に 五七五で 遊んでみました

散歩道落ち葉からまる車椅子
はく行くぞあの娘と散歩で松林
散歩って喜楽の庭でミカン狩り
最近はおやつといえばみかん&柿
トシボめがね見ればきれいな白菊の花
季節外れの桜が咲いたボケ桜
喜楽芋甘くておいしいデイおやつ
手作り二度とできない同じ味
冬支度みんなもこごだるまさん
喜楽さんみんな集まる憩いの場



は〜行く?...俳句?

お互いさまネットワークの

ホームページが12月より リニューアル

より美しく、見やすい作りになっています。
URLは変更ありません。
「お互いさまネットワーク」で検索をお願いします。

10月8日 ファッションショー 秋の新企画イベントとして ファッションショーを開催しました。

多機能ケアの喜楽

ショーと言っても大げさなものではなく、利用者様が昔着ていた懐かしい服をみんなで着て楽しむというだけの企画です。

しかし、開けてみると昔はビジネスマンだったおじいちゃんが、おしゃれなスーツとスカーフでダンディーに決め込み、90歳を超えたおばあちゃんがお化粧品をしてワンピースでニッコリ笑っています。



八木節の恰好をして箸を持ちテーブルを太鼓代わりにリズムよく打ち始めると、最初は乗り気ではなかった利用者様たちも徐々に熱が入ります。いつもは車椅子のおじいちゃんもお医者さんの白衣を着て立ち上がり、ピースサインで写真撮影したり、お婆ちゃん達はお化粧品をしてフラダンスのスカートとレイ（花飾り）を首にかけて腰をふりふり踊り出したりと、大盛り上がりでした。

他にもチャイナドレスやウエディングドレス、ハロウインの衣装などを職員と利用者様が変わり番こに着替えるたびに笑いが起こり、記念撮影をして楽しいイベントとなりました。

グループホーム喜楽II

グループホーム喜楽IIでは、城沼体育館で毎年開催されているふれあいスポーツ大会に、今年も参加しました。パンくい競争、輪投げなどの競技を多くの参加者と一緒に楽しみました。

畑では白菜、キャベツ、ブロッコリーがだんだん大きくなってきています。

今年初めてホウキ草でホウキを作りました。思いのほか形よく、使いやすいホウキが出来て、「プレゼントにちょうどいいね!」と話しています。

毎朝、近くの二宮金次郎像まで散歩に行くのを楽しみにされているお年寄りもいます。



コキアでホウキづくり



干し柿づくり

デイサービスセンター喜楽



保育園へ雑巾のプレゼントに!



楊枝は可愛い折り紙のカバー付



<ボランティア>

11月3日(土) 川島依子バレエ教室のみなさま来所
5歳から高校生まで8名の生徒さんの公演です。色とりどりの衣装と、華麗な踊りを鑑賞されて利用者の方々は大喜びされていました。

「かわいい〜」「きれいだね〜」
演目の最後には、今はやりの「USA」の振付を教わり、みんなで手を動かして踊ることが出来、大盛り上がりで終了しました。
楽しいひとときをありがとうございました。

<雑巾・楊枝プレゼント>

利用者の皆さんが、手作りして下さった雑巾と楊枝を近隣の保育所や店舗へ寄付しに行きました。松波保育園と多々良保育園へ出かけ、園児の皆さんに雑巾を手渡しました。子ども達の笑顔を見て、「張り合いがありますね」

と、皆さん嬉しそうに話されました。上毛新聞「シャトル」の取材も受けて、大きく記事にしてください、さらに励みになりました。

日頃からお世話になっている近隣店舗へ楊枝入れをお届けする活動も行い、「いつも大好評ですよ」と喜んで頂いています。